

Movimiento obrero

En la F. O. Marítima

Una asamblea de Mozos. — En la asamblea que realizamos el 5 del corriente, los compañeros políticos para refutar los argumentos de los que no opinan como ellos respecto a la fusión, mantuvieron, como de costumbre, la máxima infamia de la calumnia y la infamia, elaborando en la oscuridad de las secretarías el propio veredicto, el balcón sordo. La calumnia rastrea contra sus adversarios. Al leerse el acta anterior, observé que no constaba en ella la declaración que hizo el ex vice consejero de España en el Brasil, compañero Vauqui, en respuesta a mis manifestaciones de protesta por que no se discutían bases para el congreso, siendo que faltaban pocos días para su inauguración, y yo entendía que si no se discutían estas bases, tampoco debían nombrarse delegados. Por estas manifestaciones me fui encarcelado y tratado de división.

Soc. Unión Cocheros de Plaza

Continúa en huelga el personal de la línea de coches de la calle Paracaná 303. En los 20 días que dura la huelga no se ha registrado una sola defecación, y no obstante así, pronto será descartado el huelguista que nadie debe atar. Llegan los números siguientes: 877, 2297, 2090, 1433, 1334, 2304, 2345, 1209 y 2304. — El Comité de huelga.

Acéiteros Unidos y Anexos

El conflicto que este gremio sostiene desde hace nueve meses con la casa Anica Products Corporation (Fishes), sigue con toda firmeza. La solidaridad prestada por el gremio de clasificadores de la capital, los Córdoba, Mendoza y Montevideo, está dando los resultados más satisfactorios. Prueba de ello es el poco movimiento que actualmente hay en la casa. Hace un año trabajábamos en dicha casa una treintena obreros, con algunas horas extras, y sin respetar fiestas; ahora sólo trabajan ocho o diez, sin trabajar ninguna hora extra y guardando todas las fiestas, y si ocupan ese número de obreros es debido al cambio de depósito que está haciendo, que de lo contrario para atender el movimiento interno de la casa, son cuatro hombres lo sobra. Los huelguistas estamos muy satisfechos de todo esto, porque todo indica que la casa o arregla el conflicto con sus obreros, o se verá obligada a cerrar sus puertas.

Los vendedores de la Unión (Chauffeurs y gremios afines, son todos los que llevan la motor FISHERS. Aceites Ford A. Ford E. Motor A. Motor B. Motor F. E. Engrase S. H. cilindro, cámaras y cubiertas Kelly, Springfield, Enderson, Corb. BB. Marcas nuevas para Rosario, Celso y Ernesto Grassin, Acuña, para Ford número 1-2, marca Grassin. Para Mercedes, marca marca Cable. — El Comité de huelga.

Convocatorias

Sind. U. de la Industria del Vestido (Sección Centro) El domingo 12, a las 8.30 efectuará asamblea general los obreros plañeadores de esta sección. La asamblea, que revestirá importancia por los asuntos que en ella han de tratarse, será indubitablemente numerosa. Se realizará en Tucumán 633.

A los cortadores de medida y confección. — Se les cita una reunión que se efectuará el viernes, 10, a las 20.30 en Tucumán 633. Es necesario que concurren todos pues hay un asunto de urgencia. — El Comité.

Sind. de la Industria del Calzado

(Sección Alparagateros) Se invita al gremio a la asamblea general que se realizará el día sábado 10 a las 20 horas, en el local Establos Unidos 3545. Hay asuntos importantes a tratar y es necesaria la presencia de todos los alparagateros. — La Comisión.

Carpinteros, Aserradores y Anexos

La C. A. de este sindicato invita para la reunión del viernes 10 del corriente, a las 20 horas, a la Comisión de orientación y a los camaradas de la redacción del periódico. — La Comisión.

Obreros Albañiles

La C. A. convoca al gremio a asamblea general para el domingo 12, a las 8.30 en Sarmiento 3239.

Sociedad Obreros de Obras Sanitarias

Se cita a la comisión y a todos los compañeros que están interesados por la vida del Sindicato, a la reunión que tendrá lugar el viernes 10 en Agüero 2335, a las 17.30. — El Secretario.

Sociedad Enceradores de Pisos

Para el viernes 10 a las 20 horas están citados todos los obreros enceradores de pisos a la asamblea general que se efectuará en Tucumán 633.

Soc. Cajoneros Funerarios y Anexos

La C. A. invita al gremio a la asamblea general, que se efectuará el día 11 a las 15 en Venezuela 2502. — El Secretario.

Agrupación Anarquista Lavadores y Limpia broncos de Autos

Los componentes de la agrupación se reúnen el viernes 10 a las 16 en Tucumán 633.

Obreros Panaderos de Buenos Aires

(Comité Central) El Comité Central a pedido de la sociedad de Panaderos de Avellaneda, invita a las comisiones seccionales de la Capital y pueblos circunvecinos, a la reunión que se realizará el día sábado 11 del corriente, a las 9 horas, en la calle Honduras 4799, con el objeto de tratar el asunto almitido entre la capital y pueblos circunvecinos. — El Comité Central.

Biblioteca "Estímulo al Estudio"

(Talleres, F. C. S.) Citamos a los camaradas Llanos y Martelli, a la reunión que el centro efectuará el domingo 12 a las 9 en el local social, calle Manuel Castro 2562, para que para que entreguen la tesorería y secretaria de la ex comisión pro finanzas de la Escuela Moderna. — La Comisión.

Resultores, Moldeadores y Anexos

Se invita a los asociados a la asamblea extraordinaria que se realizará el sábado 11, a las 15 horas (3 p.m.) en el salón Méjico 2070, para informar respecto a la marcha de la huelga. — La Comisión.

Agrupación "Aurora Libertaria"

Esta agrupación cita a sus componentes a la reunión que se realizará el sábado 11, a las 17 horas, en el local de costumbre; requerimos puntual asistencia de los compañeros por haber asuntos importantes que tratar. — El secretario.

Sind. U. de la Industria del Vestido

Se invita a todos los asociados a la asamblea general que se realizará el domingo 12 a las 15, en Venezuela 2502, para discutir un importante orden del día. — El Comité Central.

Soc. de Telegrafistas

La C. de propaganda de esta sociedad, invita al gremio de telegrafistas a la asamblea que con el propósito de reorganizar este sindicato, se realizará el sábado 11 a las 20 horas en Paraná 134. — El C. de propaganda.

F. O. Comarcal de Quilmes

El domingo 12 a las 9 horas se reúne el consejo en Brown 862, Quilmes. Puntualidad, compañeros. — Por el Consejo, R. Forní, secretario.

Federación Vendedores de Diarios

Se cita a la comisión administrativa para hoy a las 15, en Tucumán 633. A esta reunión se invita al compañero Garro. A las 21 se efectuará asamblea general del gremio en el mismo local. Camilitos: todos a la asamblea. — El Secretario.

Sind. de los Trabajadores del F.C.P.

(Sección Alianza) Invitamos a todos los ferroviarios en general a la asamblea que se efectuará el día 11 del corriente a las 20 horas, en nuestro local social, calle Esmeralda número 1176; Sáenz Peña, F.C.P. Se ruega puntual asistencia, por ser de mucha importancia los asuntos a tratar. — La Comisión.

Varios

AVISO

Aurelio Rodríguez, de los conflictos pasados por la Administración de «La Revista Obrera», Irata 1745, hoy, mañana o pasado mañana, de 20 h. — Raúl Tejera.

Desee tener noticias del compañero

Arnaldo Moroni, Escriba, de la sociedad de Panaderos, de Boba Blanca, calle Donado número 412. — Inocencio Morales.

Bibliotecas "Remember"

Comprendiendo que la exclusividad y la tiranía son consecuencia de la ignorancia, esta institución cultural, consecuentemente con sus principios educativos basados en el libro, escucha la resolución invitando al pueblo para que concurre a los siguientes cursos: Matemáticas, ciencias, lectura comentada; jueves, geología; viernes, lectura comentada; sábado, geografía, geometría y francés.

Nota: Estos cursos son gratuitos y se dictarán de 21 a 23, en Humbolt 2140. — El Secretario general.

Balace

Del comité pro defensa de los compañeros J. Diego, A. Pizarro, Edison Nachar y G. Néñez, aprobado por el Centro «E. Zolas», «Estímulo al estudio» y «Centro ruso de Talleres y los sindicatos de Panaderos y Pintores, de Lomas de Zamora».

Entradas: Lista número 1, 184.50; lista número 2, 43.05; lista número 3, 91; lista número 4, 1.50; lista número 5, 53; lista número 6, 184.50; lista número 7, 184.50; lista número 8, 184.50; lista número 9, 50.50; lista número 10, 7; lista número 11, 17; lista número 12, 40; lista número 13, 41.50; préstamo Panaderos 110; préstamo F. Diego, 80; préstamo P. Stefaniz, 50; donación Panaderos, 100; donación Centro «E. Zolas», 20; donación sección «E. Zolas», 40. Total, pesos 977.45.

Posteriormente se recibieron dos listas que fallaban: Lista 14, 64.50; lista 15, 33. Total, pesos 97.50.

Salidas: Pagado al abogado, 650; devuelto a Panaderos, 110; devuelto a F. Diego, 80; devuelto a P. Stefaniz, 50; donado a C. Pro Presos C. Federal, 20; Viajes a la Plata en ferrocarril con el abogado y etc., 43; Por viajes tranviarios, 145; sobrante donado a un compañero enfermo de Talleres, 17. — Total pesos 977.45.

En reunión de delegados de las instituciones nombradas, efectuada el 7 del corriente, se resolvió donar lo restante en caja para la defensa del compañero B. de Dionisio, pesos 97.50, y se resolvió dar por disuelto el comité provisional. — B. Blasin, tesorero ad-hoc. Revisadores de cuentas: Enrique Cuomo, por el «E. Zolas»; Máximo Gussel, por Centro «Obreros Rusos»; Florio Bozzacchi, por Sindicato de Pintores; Leandro Urquiza, por sindicato de Panaderos.

F. y conferencias

PEHUJO — F. C. O.

Organizada por la F. C. O. L. se realizará en esta ciudad una conferencia y reunión, el día 11 de Marzo, a las 21 horas, en el Teatro Español, estando la conferencia a cargo de un delegado de la F. O. Comunista.

El Producto de esta velada será destinado a las instituciones organizadoras y biblioteca social. — El Consejo Local.

Agrup. Artística "Florescencia Sábana"

Esta agrupación realizará el sábado 11 a las 20.30 una conferencia en su local Republicanas 3139, la que estará a cargo del compañero Saúl W., que disertará sobre «La educación oficial y la educación racionalista».

Entrada y discusión libre. — El Secretario.

Centro Fem. "Aspiración a Realizar"

El sábado 18 de marzo a las 20 horas, Se invita a los asociados a la que prestará su desinteresado concurso el cuadro «El Poema», a beneficio por partes iguales de los presos, de Jacinto Araúz y «La Revista Obrera», que se efectuará en el local de E. Unidos 3545.

PROGRAMA:

Himnos sociales por la orquesta. Se pondrá en escena el drama en 3 actos, titulado «La Madre Eterna». Conferencia por la comp. Delia Barroso. La comedia «El Asistente Pascual». Entrada general, 0.50.

Agrup. "Sembrando Ideas"

Esta agrupación tiene organizada una conferencia pública para el viernes 10, a las 20.30, en Sarmiento 3239. Hablarán sobre diferentes temas los compañeros Bietati, Carroño y Forní.

La entrada y la tribuna serán libres. Todos, amigos y enemigos, deben concurrir a esta conferencia. — El secretario.

Pro presos por cuestiones sociales

Función y conferencia organizada por la agrupación «Arte y Natur», a total beneficio del Comité pro presos y deportados. Se efectuará el 10 de marzo a las 20, en el salón «Unión» e Benevolencia calle Cangallo 1354.

Se representará el vigoroso drama de Lucía Regeneración. El compañero R. Madero dará una interesante conferencia.

Compañeros, por nuestros camaradas expulsados de las orquestas republicanas, por nuestra causa. Nadie debe negar su concurso a esta obra de solidaridad. Entrada general pesos 1. Niños gratis.

Biblio. Popular de Parque Patricios

Pequeño festival artístico cultural organizado por esta biblioteca, a beneficio por partes iguales de la misma y Comité Pro Presos y Deportados, que se efectuará el Sábado 11 del corriente, en el local obrero Estados Unidos 3545.

Orden del espectáculo

El cuadro filodramático «Amor y Libertad» pondrá en escena el divertido e interesante pasatiempo cómico-satírico «El camarada Juan Quintana recitará varios monólogos. Recitación por el compañero Lacio Torres, del poema de M. Rey titulado «Dónde está Dios?», por compañero G. Biagiotti, dará una conferencia cuyo tema es: «Coerción, Rebelión y Lucha de Regeneración».

Entrada general pesos 0.30. Camarada: Si es que en verdad te interesas por la propaganda libertaria y comprendes la situación crítica por la que atraviesa el Comité Pro Presos y Deportados, no dejes de concurrir el 11 del corriente a Estados Unidos 3545.

(0)

Compañeros: Si es que en verdad te interesas por la propaganda libertaria y comprendes la situación crítica por la que atraviesa el Comité Pro Presos y Deportados, no dejes de concurrir el 11 del corriente a Estados Unidos 3545.

(0)

Compañeros: Si es que en verdad te interesas por la propaganda libertaria y comprendes la situación crítica por la que atraviesa el Comité Pro Presos y Deportados, no dejes de concurrir el 11 del corriente a Estados Unidos 3545.

Por los anarquistas rusos

Agrup. C. L. de Obreros Ebanistas Se cita a todas las agrupaciones, bibliotecas y centros culturales de la capital y pueblos circunvecinos, a la reunión que se realizará el Sábado próximo, en Saipucha 74, a las 20 y 30 horas, para seguir tratando sobre la ayuda de los compañeros anarquistas presos en Rusia.

Debido a que en la primera reunión faltaron muchas agrupaciones, se resolvió realizar esta segunda, en la cual esperamos que harán todas acto de presencia. El Secretario.

OBREROS PANADEROS

Balcarce F. C. S.

Esta sociedad de resistencia, en asamblea general, realizada el día 5 del corriente, después de adherirse a la F. O. Provincial de Buenos Aires, estando en todo de acuerdo con el resultado en el Congreso constituyente de la misma, por crear que están encuadrados en el sistema federalista y revolucionario, acuerda hacer un llamado por intermedio del diario LA PROTESTA, a todos los compañeros de afinidad, que sientan en carne propia la necesidad de constituir un comité pro presos local, a fin de poder aliviar en lo posible el dolor de nuestros hermanos caídos y que en adelante pudieran caer, en bien de la causa de la emancipación humana.

Creyendo cumplir con un deber de justicia y equidad, quedan invitados todos los compañeros que sientan de acuerdo con esta obra, a la reunión a realizarse el domingo 12 de Marzo, en el local de los H. del Campo, calle 11, esquina 22, a las 16 horas.

Esperamos que los compañeros de afinidad sabrán interpretar nuestros deseos y concurrir a nuestro llamado. For la S. O. Panaderos. — El Secretario.

(0)

Compañeros: Si es que en verdad te interesas por la propaganda libertaria y comprendes la situación crítica por la que atraviesa el Comité Pro Presos y Deportados, no dejes de concurrir el 11 del corriente a Estados Unidos 3545.

En Rosario

Gran velada y conferencia a beneficio de los periódicos obreros «Tribuna Libertaria». Se efectuará el Sábado 11 de marzo a las 20.30, en el Selec. Cine Varieté, Avd. Alberdi 253.

PROGRAMA:

Apertura del acto por el compañero Forcat. Película Cinematográfica. Concierto de violín por el profesor Samuel Kelban. Fin de la película. Poemas recitados por la compañera Clotilde Forcat. El reconocido concertista de guitarra Máximo Argüelles, ejecutará varias piezas de su vasto y selecto repertorio. Pedro Carras, Comedia dramática, en un acto interpretada por un conjunto de compañeros aficionados. Conferencia por el compañero M. A. Pacheco.

Precio de las localidades: Platón, 0.60; Palco, 0.70. Niños 0.30.

"La Controrrevolución Preventiva"

Impreso por la casa editora Licio Capelli, de Bottona, Italia, acaba de aparecer el libro «La controrrevolución Preventiva» de Luis Fabbrì. Precio: Liras 6,50 libre de porte.

Diríjanse los pedidos acompañados del correspondiente importe, al compañero Trento Tagliarini, Casilla Postal 230, Milán, a quien le ha sido encargada la reventa exclusiva, o directamente al editor. A los pedidos del exterior, hay que agregar el 20 por ciento sobre el precio de la venta, para gastos de expedición.

A las Agrupaciones editoras de periódicos

Por razones de propaganda, el camarada Grave pide a todas las agrupaciones y gremios que editen periódicos en América del Sur, le envíen un ejemplar a la siguiente dirección:

Jean Grave, rue Edmond About, 9, Robinson (par Seaux) Francia.

LIBROS Y FOLLETOS

En venta en esta administración

El Pensamiento Filosófico y el Anarquismo por Enrique Nido \$ 1.20

El Origen de todos los Odios, particularmente de la Religión Cristiana, por Ch. Dupuis 1.60

En la Cárcel por M. Gorki 1.40

El Origen del Hombre, por Darwin \$ 0.99

Los hombres y las cárceles. — El Ocaso del derecho penal, por Ferrí y Molinari 0.90

La Rusia Terrorista, por Stepanoff 1.09

La Religión al alcance de todos, por Ibarra 1.60

Germinel, por Emile Zola 1.60

Trotsky por Emilia Zola 1.90

La Religión Natural, por Mestier 1.20

Dios y el buen sentido, por Mestier 1.20

Palabras de su Rebelde, por Pedro Kropotkin \$ 0.50

El Botón de Fuego, por J. López Montenegro 1.20

Almanaque de "T. y Libertad" 1.30

Los Hombres y los Dioses, por César Montemayor 0.66

Páginas de Lucha Cotidiana, por Enrique Malatesta 1.06

La Prisión, por P. Kropotkin 0.96

En marcha hacia una Sociedad nueva, por Cornelissen 0.96

El Doctor Universal (2 tomos), por Sebastián Faure 1.12

Mirando hacia el Futuro por Ricardo Mella 1.20

El Comunismo Anárquico, por E. Malatesta 1.20

La Conquista del Pan, por E. Kropotkin 0.90

El Terror Bolchevita, por M. Gorki 0.90

Las pasiones humanas, por C. L. Torsen 1.00

Conservación y revolución, por E. Litro 1.00

Memorias de un revolucionario, por — (español) (dos tomos) 1.80

Via libre, por A. Lorenzo 1.00

El siglo hipocrita, por F. Mantegazza 1.00

La emancipación de la mujer, por J. Novikov 1.00

El quatuorcento, por P. Lafargue 1.00

Idea de justicia y del bien, por P. Lafargue 1.00

Obras de divulgación científica

Astronomía popular, por C. Flammarion 1.00

Historia de la Tierra, por E. Lemaître 1.00

Brother 1.00

La mujer, por Babe (dos tomos) 1.80

El amor libre, (obra completa), por C. Albert 0.90

Sociología anarquista, por F. Urules 0.90

Folletos

Trasgos del alma, por F. S. Figola 0.90

Herejes, por E. Guallierri 0.90

La Crisálida del Anarquismo, por Luis Fabbrì 0.90

Entre campesinos \$ 0.15

En el café 0.99

La anarquía ante los tribunales 0.28

Compendio de la historia del socialismo 0.90

Huelga de vientres 0.99

Los usos morales y sociológicos de la anarquía 0.96

Fundamentos biológicos de la ciencia 0.25

Quita y el anarquismo en los prisioneros 0.10

Generación consciente 0.40

El vida de un hombre (trópicos), por J. Grave 0.10

Antecedentes históricos (reflexiones del momento actual) 0.90

Patricio, por Amén 0.90

Sembrando flores 0.99

Opúsculos de versos

La Canción del Odio, por B. de Albaladejo 0.90

Todo pedido debe venir acompañado por el correspondiente importe, y de lo contrario, no será servido; contra nuestra voluntad nos vemos obligados a tomar esta medida, que cumplimos sin excepción, pues son muchos los compañeros que nos hacen pedidos de libros y luego por una u otra causa se olvidan de remitir el importe, resultando que la venta de libros, en vez de ayudar a la vida del diario, viene a perjudicarlo.

A los pedidos del interior se debe acompañar para franco por certificado, de lo contrario no nos responsabilizamos de la pérdida o extravío.

En la U. C. A. A.

(Sección Tandil) Enterado por LA PROTESTA, fecha 6 del corriente, de la interrogación que me hiciste, voy a darte la contestación, satisficéndonos así, nuestro pedido, poniendo las cosas en su verdadero y real terreno.

Primeramente debo manifestarles lo siguiente, en lo que respecta a nuestro compañero M. J. Vallés: En verdad este compañero — y no dudo de lo que vosotros afirmáis en vuestra crítica — tenía un criterio opuesto al mío: enpero, compañeros de la U. C. A. A., debo manifestarles — sin que esto signifique ofender a Vallés — que el compañero mencionado ha vivido y vive en un rincón de la provincia y se ha ocupado poco de los asuntos internos del sindicalismo y de todos los chanchulleros que en él se han hecho.

Por otra parte, el consejo federal, lo nombró delegado en gira sin conocer sus aptitudes obreras y teniendo en cuenta, simplemente, que el compañero ese es un militante activo del anarquismo.

Con respecto a nuestra separación como delegado en gira, debo poner en vuestro conocimiento que no nos hemos separado por cuestiones de disidencia — aunque en algunos casos no libanos de acuerdo. — Como debéis estar enterados, los compañeros de Balcarce habían preparado la conferencia para el mismo día que los compañeros de esa, o sea el día